

## “Serviteurs de tous les hommes”

Quand on vit vraiment la charité, on n'a pas le temps de se rechercher soi-même. On n'a pas de temps pour l'orgueil. On ne voit en toutes choses que des occasions de servir! (Forge, 683)

24 avril

Rappelez-vous les traits caractéristiques de l'âne, non de ceux du vieil âne, têtu et rancunier qui se venge d'une ruade traîtresse, mais de ceux de l'âne jeune, aux oreilles dressées comme des antennes,

austère dans sa nourriture, obstiné dans le travail, au trot allègre et décidé. Certes, il existe des centaines d'animaux plus beaux, plus habiles et plus cruels, mais c'est lui qu'a choisi le Christ pour se présenter en roi au peuple qui l'acclamait. Car Jésus n'a que faire de l'astuce calculatrice, de la cruauté des cœurs froids, de la beauté qui brille mais qui n'est qu'apparence. Notre Seigneur aime la joie d'un cœur jeune, la démarche simple, la voix bien posée, le regard limpide, l'oreille attentive à sa parole affectueuse. C'est ainsi qu'Il règne dans l'âme.

Si nous laissons le Christ régner en notre âme nous ne dominerons pas les hommes, mais nous les servirons. Service. Comme j'aime ce mot! Servir mon Roi et, pour Lui, tous ceux que son sang a rachetés! (Quand le Christ passe, nos 181-182)

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-be/dailytext/serviteurs-  
de-tous-les-hommes/](https://opusdei.org/fr-be/dailytext/serviteurs-de-tous-les-hommes/) (1 juin 2025)